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Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad del Máster Universitario 

en Ingeniería de Telecomunicación 
 

8 de abril de 2022 
 
Asistentes: 
 

Presidente Ramón Agüero Calvo  
Coordinador Tomas Fernández Ibáñez 
Profesor Oscar Fernández Fernández 
Estudiante Cristina Aurora Hervella Baturone 
Egresado Álvaro Guitián Herrera 
Técnico de Organización y Calidad Noelia Ruiz González (Secretaria) 
PAS ETSIIT  Belén Sáez Díaz 

 
Excusan asistencia: 

Responsable Prácticas Externas / Programas de Movilidad Mª Angeles Quintela Incera 
 
Orden del día:  

 

1. Aprobación del acta anterior (23 de diciembre 2021) 

2. Análisis de los resultados de los procedimientos del SGIC  2021-2022 del 1º C, seguimiento de 

propuestas de mejora y propuesta de acciones de mejora de cara al curso siguiente 

3. Ruegos y preguntas. 

 
Reunida la Comisión de Calidad del Máster en Ingeniería de Telecomunicación, en sesión ordinaria, por 

videoconferencia, a las 12.45 h del 8 de abril de 2022, asegurando por medios electrónicos y audiovisuales, 

la identidad de los miembros o personas que asisten, el contenido de sus manifestaciones, el momento en 

que éstas se producen, así como la interactividad e intercomunicación entre ellos en tiempo real, se tomaron 

las siguientes decisiones: 

 
Desarrollo de la sesión y acuerdos adoptados: 
 

1. Aprobación del acta anterior (23 de diciembre 2021) 

Los asistentes han recibido el acta de la sesión anterior con antelación y se aprueba por asentimiento de 

los presentes. 

 

2. Análisis de los resultados de los procedimientos del SGIC  2021-2022 del 1º C, seguimiento de 

propuestas de mejora y propuesta de acciones de mejora de cara al curso siguiente 

Los resultados se caracterizan por una baja participación de los estudiantes. Una única asignatura (M1593) 

cumple las condiciones de tener al menos dos ítems con valoraciones por debajo de 2 y una participación 

mínima del 30%. Se acuerda solicitar informe al profesor responsable. Existe otra asignatura (M1598) a la 

que se hará seguimiento en los próximos cursos, porque, aunque no cumple con los dos criterios 

necesarios, tiene una baja valoración en un ítem de la encuesta. 
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Entre las unidades docentes se solicitará informe de manera oficial por parte de la Comisión de Calidad al 

profesor que cumple con ambos criterios asociados a una mala valoración, y cuyas malas valoraciones se 

repiten en diferentes cursos.  

Se hará seguimiento de la otra unidad docente que, aun no cumpliendo el criterio de participación mínima, 

tiene bajas valoraciones en varios ítems de la encuesta. 

Se observa que la asignatura M1591 que había recibido bajas puntuaciones en cursos previos ha revertido 

la situación, obteniendo una valoración media superior a 3 en este curso académico. 

En cuanto a la opinión del profesorado en los informes, se considera bastante positiva, siendo los 

comentarios más habituales o relevantes: 

- La heterogeneidad de conocimientos previos debido a las diferentes menciones cursadas en el 

Grado por los estudiantes. 

- Falta de competencias en el desarrollo software y en el manejo de sistemas operativos por los 

estudiantes. 

- Adecuación de equipamiento en laboratorios y en los recursos multimedia del aula 06. 

 

Se tratan las acciones de mejora aprobadas en el Informe del SGIC de la titulación del curso 2020-2021, y 

se observa el estado de realización en el que se encuentran y quedan recogidas en la Tabla 7 del Informe 

SGIC del primer cuatrimestre que figura como Anexo I al acta.  

 

Se acuerda incluir como acción de mejora la solicitud de manera oficiosa informes a aquellas unidades 

docentes, que aun no cumpliendo tengas valoraciones desfavorables en alguno de los ítems de la encuesta 

y de manera oficial a aquellas que cumplen los criterios incluidos en el Manual del SGIC del Centro. 

 

2 Ruegos y preguntas. 

Se comenta la escasa participación de los estudiantes en el proceso de encuestas. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión ordinaria de la Comisión de Calidad del Máster en Ingeniería 

de Telecomunicación a las 14:15, del día ocho de abril de dos mil veintidós. 

 

Vº Bº 

Presidente de la Comisión de Calidad    Secretaria de la Comisión de Calidad 

 

 

 

 

 

Ramón Agüero Calvo     Noelia Ruiz González 


